

# Les Séniors en visite au Sénat



Le 19 février dernier, 39 retraités Génovéfains prenaient le bus pour une visite, organisée par le Service Animation Retraités de la ville. Le temps d'une après-midi, ils ont ainsi pu découvrir le Sénat à Paris. Les participants, ravis, ont écouté avec beaucoup d'at-

ention le guide qui les accompagnait dans les couloirs du Palais du Luxembourg. A l'issue de cette journée, Olivier Léonhardt, ancien Maire de Sainte-Geneviève et actuellement Sénateur, a reçu les Génovéfains autour d'un verre de l'amitié. Le Sénateur a ainsi pu

répondre aux très nombreuses questions de ses administrés, très curieux d'en savoir plus sur le fonctionnement des institutions, du Parlement et le rôle des Sénateurs.

+ d'infos

**Service Animation Retraités**

☎ 01 69 46 80 45